



Pensée Dominante

Jésus-Hostie et Bethléem



ALLONS donc à Bethléem, pour y voir comment un Dieu devient homme et commence sa vie humaine. " Vous reconnaîtrez le Sauveur à ceci : Vous trouverez un petit enfant, enveloppé de langes et couché dans une crèche ! " Puis l'archange entonne dans les airs le *Gloria in Altissimis*.

Ils hésitent un instant, ces pauvres bergers ; car eux aussi attendaient un Roi magnifique, riche, puissant et triomphateur. Cependant la grâce les a touchés. Allons voir, se disent-ils, et ils viennent droit à l'étable. L'ange a dû la leur montrer de loin. Le ciel doit être plus radieux au-dessus d'elle. L'amour, d'ailleurs, sent, devine la présence de la personne aimée.

Ils arrivent ; ils regardent, étonnés, attendris ; ils pleurent de joie, prosternés devant la crèche ; ils voient le Sauveur dans des langes pareils à ceux de leurs enfants ; son tendre corps repose ou plutôt commence à souffrir sur un peu de paille grossière ; il leur sourit ; ses petites mains les bénissent et leur cœur déborde de sentiments ineffables.

Heureux bergers ! Votre état est beau, puisqu'il vous donne droit à la première place autour du trône du nou-